

TECNOLÓGICO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE HUIXQUILUCAN

INFORME SOBRE PASIVOS CONTINGENTES AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2018

Actualmente el TESH se encuentra en espera de llevar a cabo las reuniones de trabajo entre el comisariado Ejidal, el Municipio y el Tecnológico, toda vez que no se ha celebrado la descarga del predio. Cabe mencionar que el Comisariado Ejidal pretende sumar como exigencia que el Tecnológico ceda en su favor el terreno antes expropiado. El Municipio se ha comprometido a llevar a cabo una audiencia entre los interesados a fin de estar en posibilidad de adoptar acuerdos que ayuden a solucionar los requerimientos.

Actualmente todo proceso legal agrario relacionado con el terreno se encuentra terminado en favor del Tecnológico estando en espera que se firme el acta correspondiente de descarga.

En relación a los juicios legales entablados en contra del Tecnológico se encuentran actualmente en proceso.



Mtra. Maribel Gongora Espinosa
Directora General



Lic. Manuel Felipe Valerio Uresti
Director de Planeación y
Administración



L.C. Oscar Octavio Ortiz Avila
Subdirector de Administración y Finanzas